



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen PRev. Salzwedel

Berichtszeitraum vom 07.03.2024 bis 08.03.2024

**Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "Schmierereien in Salzwedel" "Wildunfälle"
"Geschwindigkeitskontrolle"**

Schmierereien in Salzwedel

Salzwedel, 07.03.2024

Am Donnerstag wurden im Stadtgebiet von Salzwedel in der Steintorstraße, Vor dem Lüchower Tor sowie im Bahnhofstunnel diverse Schmierereien festgestellt, die einen politisch rechts motivierten Hintergrund aufweisen. Hierzu wurden mehrere Strafanzeigen durch die Polizei aufgenommen. Der Sachschaden blieb gering, da sich die Schmierereien größtenteils problemlos entfernen ließen. Wer Hinweise zu den Taten oder gegebenenfalls auch zu Tatverdächtigen geben kann, wird gebeten sich bei der Polizei in Salzwedel (03901 8480) zu melden.

Wildunfälle

Wallstawe – Niephagen, L8, 07.03.2024, 05:50 Uhr

Auf der L8 von Wallstawe nach Niephagen war am Donnerstagfrüh eine 38jährige mit einem Skoda unterwegs, als sie einen unerfreulichen Zusammenprall mit einem Reh hatte, dass unerwartet über die Straße sprang. Diese Kollision bezahlte das Reh mit seinem Leben. Es verendete an der Unfallstelle. Der Skoda erlitt einen Schaden von schätzungsweise 3000 Euro.

Salzwedel – Kuhfelde, B248, 07.03.2024, 14:20 Uhr

Als am Donnerstagnachmittag ein 50jähriger mit seinem Opel auf der B248 von Salzwedel in Richtung Kuhfelde fuhr, kam es zu einer unschönen Begegnung mit einem Reh, welches plötzlich über die Fahrbahn wechselte. Die folgende Kollision mit dem Fahrzeug überlebte das Reh nicht. Am Opel entstand ein nicht ganz unerheblicher Schaden von geschätzten 4500 Euro.

Waddekath - Diesdorf, L8, 07.03.2024, 17:30 Uhr

Zu einer unangenehmen Begegnung mit einem Hirsch kam es, als am Donnerstag eine 35jährige mit einem Suzuki auf der L8 von Waddekath in Richtung Diesdorf unterwegs war. Als der Hirsch unerwartet auf die Straße trat, konnte die Frau eine Kollision nicht mehr verhindern. Das Tier konnte anschließend noch die Flucht in den nahen Wald ergreifen, während am Suzuki ein Schaden von ungefähr 2000 Euro zurückblieb. Allerdings war das Fahrzeug nicht mehr fahrbereit und musste abgeschleppt werden.

Geschwindigkeitskontrolle

Wöpel, B248, 07.03.2024, 14:30 - 19:00 Uhr

Am Donnerstagnachmittag wurde auf der Bundesstraße 248 bei Wöpel eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Hier wurde in Fahrtrichtung Salzwedel die Einhaltung der dort ausgeschilderten zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h überprüft. Dabei passierten an diesem Tag etwa 850 Fahrzeuge die Messstelle. Bei 20 Fahrern wurde festgestellt, dass sie sich nicht an die Geschwindigkeitsvorgabe hielten und zu schnell unterwegs waren. Diese werden nun eine Geldbuße bezahlen müssen.

(IR)

Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198

Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de